



市報  
まつうら N.O.  
平成24年2月1日発行  
74

# Tomorrow

No. 23

明日へのバトン  
*Tomorrow*

## PROFILE

なおのり  
**宮本 尚徳さん**

今福町仲町に住む 23歳。  
趣味は野球。



### ■ 今月の表紙

1月4日に文化会館で行われた松浦市成人式のひとコマ。

新成人たちは、久しぶりに会った同級生と、この日のために準備した華やかな振袖、羽織袴、スーツ姿で記念写真を撮ったり、遅くまで会場に残って思い出話に花を咲かせていきました。

修学旅行などで松浦へ来ていた大人も増え、松浦も含め、県北地域を知つてもらう良い機会になればと思っています。これから、そういった人たちがリピーターとして帰つてきてくれるよう、松浦の良さを発信していきたいと思います。

また、これまでいろいろと助けていただいた方々や協力していただいた方々へ、恩返しができるよう頑張っていきたいと思います。

※次は、渡口 啓介さん（今福・木場）にバトンタッチ！

含め、県北地域を知つてもらう良い機会になればと思っています。これから、そういった人たちがリピーターとして帰つてきてくれるよう、松浦の良さを発信していきたいと思います。

またまた鷹島で大発見です！

昨年10月、鷹島海底遺跡で元の軍船が

ほぼ原型のまま発見され、大きな話題となりました。この大発見は、世界的な遺物としてその注目を集め、市でも鷹島海底遺跡の国史跡指定を目指した取り組みがされています。そんな中、今度は、鷹島の海岸で見つかっていた大型哺乳類の化石が、約1800万年前のサイ科と判明したとの発表がありました。サイ科としては国内最古級で、この時代のサイ科化石が体の構造を整えて出たのは国内初だそうです。

この相次ぐ大発見を、新たな観光の目玉とし本市の活性化につなげていけるよう、広報としてもPR活動に努めています。（はま）



イラスト  
健

### ○目標・夢

まつうら党交流公社で、修学旅行などで松浦地区を訪れる高校生や中学生の民泊や体験のコーディネーターをする仕事をしています。

まだまだ未熟で、いろいろな方に仕事を教えてもらいたいながらお客様に満足していただけるよう頑張っています。

### ○職業・仕事内容

まつうら党交流公社で、修学旅行などで松浦地区を訪れる高校生や中学生の民泊や体験のコーディネーターをする仕事をしています。

### ■人の動き

	人 口	25,446	(- 19)
男	12,169	(- 10)	
女	13,277	(- 9)	
世帯数	10,312	(- 7)	
住民基本台帳から			

平成24年1月1日現在

### ■編集室から

ほとんどのまま発見され、大きな話題となりました。この大発見は、世界的な遺物としてその注目を集め、市でも鷹島海底遺跡の国史跡指定を目指した取り組みがされています。そんな中、今度は、鷹島の海岸で見つかっていた大型哺乳類の化石が、約1800万年前のサイ科と判明したとの発表がありました。サイ科としては国内最古級で、この時代のサイ科化石が体の構造を整えて出たのは国内初だそうです。

**長崎がんばらんば国体 2014**  
第69回国民体育大会 君の夢 はばたけ今 ながさきから

松浦市は「なぎなた競技」の開催地です。



古紙100%再生紙

この広報紙は環境と自然保護のため再生紙（100%）を使用しています。

市報まつうら 平成24年2月号 26